

# KULTURmobil kommt nach Velden

15.06.2016 15:25 von Arnold



Aufgrund der vielen positiven Rückmeldungen hat der Markt Velden erneut die Bewerbung für ein Gastspiel des KULTURmobil des Bezirks Niederbayern abgegeben und den Zuschlag erhalten.

Am Sonntag, 27. August 2016 kommen bei schönem Wetter am Marktplatz und bei schlechtem Wetter im Gerätehaus der Feuerwehr folgende Stücke zur Aufführung:

**17.00 Uhr: „Nur ein Tag“ für Kinder ab sechs Jahre**

**20.00 Uhr: „Der Räuber Kneißl“**

Wir laden dazu die gesamte Bevölkerung ein und freuen uns auf viele Besucher bei diesem besonderem Theatererlebnis.

Der Eintritt ist frei!

[Zurück](#)